
Pièces 6 Pièces

Superficie 239 m²

Référence 85977829

Prix 3 150 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés  du  XVIe  arrondissement,  à  proximité

immédiate de l'OCDE, des meilleures écoles et lycées, dans un immeuble pierre de

taille  de  grand  standing  avec  gardienne,  seul  à  l'étage  noble,  un  élégant

appartement de 240 m² avec très belle hauteur sous plafond, à la fois familial et de

réception ayant conservé tout le charme de l'ancien. Il comprend une belle galerie

d'entrée, un vaste double séjour avec cheminées, une spacieuse cuisine dînatoire,

une  suite  parentale  avec  son  dressing,  et  sa  salle  de  bains  avec  toilettes,  trois

belles chambres avec deux salles de ...

In  one of  the  most  sought-after  districts  of  the  16th  arrondissement,  close to  the

OECD  and  the  best  schools  and  colleges,  in  a  luxury  stone  building  with  janitor,

only on the noble floor, an elegant 240 sqm apartment with very high ceilings, both

family  and  reception,  retaining  all  the  charm  of  the  past.  It  comprises  a  beautiful

entrance  gallery,  a  vast  double  living  room  with  fireplaces,  a  spacious  eat-in

kitchen, a master suite with dressing room and bathroom with toilet, three beautiful

bedrooms  with  two  bathrooms  (five  possible),  one  with  toilet,  guest  toilet.  In

addition, a cellar and a ...

VANEAU TROCADERO

64, avenue Raymond Poincaré - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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